

# 碓氷峠鉄路再生研究会 作業報告

## 2025年10月 作業報告

作成日;R07.10.31

- ・10月は、夏の間に伸びた草を刈りました。  
ナイトウォークエリアの西側から上り線1号トンネル出口付近までの草刈りを行いました。  
このエリアは、他の団体も整備を行っていないようで大量の草が生えている場所もあります。
- ・県道脇のコンクリート格子部分にも大量の草が生えているので、このエリアは除草剤散布を行いました。  
(除草剤の効果が出るのは、2~3週間後になります。)

作業日;20日、27日 延べ人数4人 作業時間;9:00~11:00

	上り線 第2階段を上がった辺りでの草刈り	10月 20日	同左 作業後
作業前 (作業中)		作業後	
2	上り線 第3階段を上がった辺りでの草刈り	10月 20日	同左 作業後
作業前 (作業中)		作業後	
3	上り線 第3階段を上がった辺りの西側での草刈り	10月 20日	同左 作業後
作業前 (作業中)		作業後	
4	上り線 県道脇 線路敷き法面に除草剤散布	10月 27日	同左 作業後 除草剤の効果確認は2週間後
作業前 (作業中)		作業後	